

Danke

Heinz Ball

***21.08.1941**

† 02.10.2025

Von Herzen danken wir allen, die in stiller Trauer mit uns fühlten, die tröstende Worte fanden, Zeichen der Liebe und Freundschaft schenkten oder ein stilles Gebet sprachen.

Die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme waren uns ein großer Trost und eine wichtige Stütze beim Abschiednehmen. Die zutiefst empfundene Verbundenheit hat uns sehr bewegt. Es schenkt uns viel Trost zu wissen, wie viel Zuneigung, Wertschätzung und Achtung Heinz entgegengebracht wurde.

Unser besonderer Dank gilt:

Dr. Christoph Schröder und allen Praxismitarbeiterinnen,
Dr. Dieter Klein und dem Diabetes-Team des Sana Klinikums sowie den Ärztinnen, Ärzten und Pflegekräften der Station 6c, Martin Heeg von der Praxis Ebert und Heeg,
den Beschäftigten des Dialyse-Zentrums Heusenstamm sowie der Dietzenbach Ambulance.
Ihnen allen sind wir zutiefst dankbar für die unterstützende und liebevolle Begleitung.

Wir danken auch dem Verein Diabetiker e. V. sowie dem Jahrgang 1941 für ihre Anteilnahme. Ein aufrichtiger Dank geht zudem an Pfarrer Anton Sauer für die würdevolle und tröstliche Gestaltung der Trauerfeier und der Beisetzung.

Ebenso danken wir der Pietät Tron für die einfühlsame Unterstützung und die von Sorgfalt getragene Ausrichtung der Trauerfeier.

Für die Spenden zugunsten des Fördervereins Torbaus Heusenstamm e. V. bedanken wir uns ebenfalls von Herzen.

Elisabeth Ball und Familie